

# LAMPIRAN

## Lampiran 1

### BIODATA PENELITI



#### A. Data Pribadi

Nama : Merinda  
Tempat, Tgl Lahir : Samarinda, 05 November 2000  
Alamat Asal : Muara Wahau Jl. Rahmat Rt 05 no 105  
Alamat di Samarinda : Jl. Wolter Monginsidi RT 20 no 50

#### B. Riwayat Pendidikan

##### Pendidikan Formal

1. Tamat SD : Tahun 2012 SDN 001 Muara Wahau
2. Tamat SMP : Tahun 2015 SMPN 01 Muara Wahau
3. Tamat SMA : Tahun 2018 SMK Kesehatan Samarinda.

# Lampiran 2

## SCREENSHOT PENCARIAN JURNAL

AXIS LTE 19:27 52%

Jurnal merin Translated copy of nihms...

1 dari 36 **HS Public Access**

revisi naskah  
Psychol Health Med. Naskah penulis; tersedia di PMC 2020 Februari 01.

Ditambahkan dalam bentuk akhir yang diuji sebagai:  
Psychol Health Med. 2019 February; 24 (2): 155-166. doi: 10.1080/13548506.2018.1529328.

**Mengevaluasi Peran Mindfulness dalam rangka Asma-Terkait Hasil dan Depresi dan Kecemasan Gejala-gejala antara Individu dengan Asma**

Kristen M. Kramer<sup>1,2</sup>, Alison C. McLeslie<sup>1,3,\*</sup>  
<sup>1</sup>Departemen Psikologi, Universitas Cincinnati, PO Box 210376 Cincinnati, OH 45221-0376, USA;  
<sup>2</sup>Divisi Kedokteran Umum dan Perawatan Primer, Bagian Penelitian, Beth Israel Deaconess  
Pusat Medis / Harvard Medical School, Boston, MA, 02446;  
<sup>3</sup>Departemen Psikologi dan Ilmu Otak, University of Louisville, Louisville, KY 40292,  
USA; Tel: 001 502 8521450; Faks: 001 502 8528984;

**Abstrak**

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengeksplorasi peran unik dari keterampilan mindfulness dalam hal: (1) hasil terkait asma (yaitu, kontrol asma, kualitas hidup asma); (2) gejala depresi; dan (3) gejala kecemasan (yaitu, sensitivitas kecemasan, gejala panik, kecemasan global) di antara orang dewasa yang tidak merokok dengan asma saat ini. Peserta adalah 61 (61,9%) perempuan,  $M_{age} = 34,72$  tahun,  $SD = 11,58$  tahun,  $n = 18-60$  orang dewasa yang tidak merokok dengan asma saat ini yang menyelesaikan serangkaian pertanyaan laporan diri. Hasil penelitian menunjukkan bahwa, setelah mengontrol efek ras dan usia,

kemampuan lebih besar untuk menggunakan pengalaman saat ini secara bermakna dikaitkan dengan lebih baik kualitas hidup terkait asma dan tingkat gejala kecemasan yang lebih rendah. Meskipun keterampilan kesadaran dikaitkan dengan tingkat yang lebih rendah dari gejala panik, tidak ada independen mengidentifikasi hubungan antara keterampilan khusus dan gejala panik. Lebih besar nonjudgmental hadir saat pengalaman dikaitkan dengan tingkat yang lebih rendah dari kecemasan dan sensitivitas kecemasan. Lebih besar nonreactivity secara bermakna dikaitkan dengan tingkat yang lebih rendah dari gejala depresi dan kecemasan sensitivitas. Terakhir, kecemasan yang lebih besar secara bermakna memprediksi skor yang lebih baik dan depresi.

AXIS LTE 19:26 52%

Jurnal merin Translated copy of lee20...

Journal of Affective Disorders  
Journal of Affective Disorders  
Dokter ini tersedia di ScienceDirect

Laporan penelitian  
**Asosiasi asma dan kecemasan: Sebuah studi berbasis populasi nasional di Taiwan**

Yu-Chen Lee<sup>1,2</sup>, Charles Tzu-Chi Lee<sup>1,2,3</sup>, Yung-Rung Lai<sup>4</sup>, Vincent Chin-Hung Chen<sup>1,2,3,4</sup>, Robert Stewart<sup>5</sup>

**Info**  
Diterbitkan online: Desember 2019  
Diterbitkan dalam bentuk cetak: Januari 2020  
DOI: 10.1016/j.jad.2019.11.011

**1. Pendahuluan**  
Asosiasi antara asma dan kecemasan telah diteliti secara ekstensif, tetapi belum ada kesepakatan tentang apakah hubungan ini bersifat langsung atau tidak langsung. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengeksplorasi hubungan langsung antara asma dan kecemasan, serta untuk mengeksplorasi apakah hubungan ini bersifat langsung atau tidak langsung. Metode: Kami menganalisis data dari Database Riset Asma Kesehatan Nasional Taiwan dengan fokus pada asma saat ini (SD) dalam sampel dari 18 tahun antara tahun 2000 dan 2007. Data kami mencakup informasi demografi, riwayat asma, dan tingkat keparatan asma. Kami menggunakan analisis jalur untuk mengeksplorasi hubungan langsung antara asma dan kecemasan, serta untuk mengeksplorasi apakah hubungan ini bersifat langsung atau tidak langsung. Hasil: Kami menemukan bahwa ada hubungan langsung antara asma dan kecemasan, serta hubungan tidak langsung antara asma dan kecemasan yang dimediasi oleh gejala asma. Kesimpulan: Penelitian ini menunjukkan bahwa ada hubungan langsung antara asma dan kecemasan, serta hubungan tidak langsung antara asma dan kecemasan yang dimediasi oleh gejala asma. Kata kunci: Asma, kecemasan, hubungan langsung, hubungan tidak langsung, asma saat ini.

AXIS LTE 19:25 52%

JURNAL YG DIPAKAI document.pdf

**SBA MEDICAL JOURNAL OF AL-QODIRI**  
JURNAL KEPERAWATAN DAN KESEHATAN  
P-ISSN 2502-8635, E-ISSN 2774-9894 | VOL. 6 NO. 3 | FEBRUARI 2022

**AUTHOR**  
AGHMAD AFFIL AFFON

**DUKUNGAN KELUARGA DAN KECEMASAN PADA PENDERITA ASMA DI KABUPATEN JEMBER**  
JURNAL KEPERAWATAN DAN KESEHATAN  
P-ISSN 2502-8635, E-ISSN 2774-9894 | VOL. 6 NO. 3 | FEBRUARI 2022

**ABSTRAK**  
Background: Asma merupakan penyakit yang ditandai dengan peningkatan responabilitas. Salah satunya dari rangsangan multiple stimulus dengan manifestasi penyumbatan jalan nafas yang luas dan singkat dapat berubah secara spontan atau sebagai akibat pengobatan.  
Metode: Penelitian ini menggunakan desain korelasi dengan cross sectional, diambil sampel dengan penelitian ini sebanyak 100 responden. Teknik pengambilan sampel menggunakan purposive sampling. Instrumen yang digunakan adalah angket.  
Result: Hasil penelitian menggunakan uji chi square ( $p < 0,05$ ) menunjukkan bahwa  $p < 0,000$   $p < 0,005$  sehingga terdapat hubungan yang signifikan antara dukungan keluarga dengan kecemasan.  
Conclusion: Semakin tinggi dukungan keluarga maka akan terdapat dukungan keluarga yang baik akan menurunkan kecemasan pada penderita asma tersebut.  
Keywords: dukungan keluarga, kecemasan, asma.

AXIS LTE 19:25 52%

JURNAL YG DIPAKAI 14071-28081-1-...

e-Jurnal Keperawatan (e-Kp) Volume 4 Nomor 2, November 2016

**HUBUNGAN TINGKAT KECEMASAN DENGAN SERANGAN ASMA PADA PENDERITA ASMA DI KELURAHAN MAHAKERET BARAT DAN MAHAKERET TIMUR KOTA MANADO**

Glisella Tesavalka Tunipong  
Lusy Kumari  
Fenny Ombaka  
Program Studi Ilmu Keperawatan Fakultas Kedokteran  
Universitas Sam Ratulangi Manado  
Email: glisellatunipong@yahoo.com

**Abstract:** Anxiety is a situation that feels unpleasant and feared by one's physical worried of the danger. Asthma is a respiratory system impairment, which can cause hard breath, anxiety can precipitate asthma attack for many people. The purpose of this research is to know the relationship between anxiety level and asthma attack among asthma clients in Kelurahan Mahakeret Barat and Mahakeret Timur, Manado City with the number. Sample size 25 respondents. This research method is using cross sectional approach. The sample selection is done by sampling method simple. This research using statistical analysis chi square test with  $\alpha = 0,05$ . The result obtained value of  $p = 0,04$  where  $p < 0,05$  then  $H_0$  is rejected. Conclusion of this research that there is a relationship between anxiety level and asthma attack among asthma clients in Kelurahan Mahakeret Barat and Mahakeret Timur Manado City.

**Keywords:** anxiety level, asthma attack

**Abstrak:** Kecemasan adalah situasi yang dirasa tidak menyenangkan dan dikhawatirkan oleh fisik yang memperngatkan seseorang akan bahaya yang mengancam. Serangan asma merupakan gangguan pada sistem pernapasan yang menyebabkan kesulitan bernapas. Kecemasan dapat menjadi pemicu serangan asma pada beberapa individu. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui apakah ada hubungan antara tingkat kecemasan dengan serangan asma di Kelurahan Mahakeret Barat dan Mahakeret Timur Kota Manado dengan jumlah Sampel 25 responden. Metode penelitian ini menggunakan metode pendekatan dengan penelitian sampel dilakukan dengan metode sampling simple. Pemilihan ini menggunakan analisis statistik uji chi square dengan  $\alpha = 0,05$ . Hasil penelitian ini didapatkan nilai  $p$  value 0,04 dimana  $p < 0,05$  maka  $H_0$  ditolak. Simpulan penelitian ini yaitu adanya hubungan antara tingkat kecemasan dengan serangan asma pada penderita asma kota Kelurahan Mahakeret Barat dan Mahakeret Timur Kota Manado.

**Kata Kunci:** Tingkat Kecemasan, Serangan asma

**PENDAHULUAN**  
Asma merupakan penyakit gangguan inflamasi kronis saluran pernapasan yang disebabkan dengan hiperresponsivitas terhadap stimulus yang tidak menimbulkan keluhan dalam keadaan tenang atau dengan serangan asma pada beberapa individu, namun jika juga bisa menyebabkan serangan asma yang tidak menimbulkan keluhan dalam keadaan tenang.

19.24 52%

**JURNAL YG DIPAKAI 246-408-1-SM.pdf**

Dinamika Kesehatan, Vol. 8 No. 1, Juli 2017 Daud, et al., hubungan tingkat kecemasan...

**HUBUNGAN TINGKAT KECEMASAN DENGAN KEJADIAN ASMA PADA PASIEN ASMA BRONKIAL DI WILAYAH KERJA PUSKESMAS KUDU RAYA BANJARJASIN**

Irena Daud, Alfian Maurierle, Eka Damai Yanti\*

\*Fak. Keperawatan dan Ilmu Kesehatan Univ. Muhammadiyah Banjarmasin  
\*Korespondensi Penulis: opp11@rocketmail.com

**ABSTRAK**

**Latar Belakang:** Asma merupakan masalah kesehatan dunia yang tidak hanya terjangkit di negara maju tetapi juga di negara berkembang. Data Dinas Kesehatan Kota Banjarmasin tahun 2015 jumlah penderita asma sebanyak 7.432 orang dan yang terbanyak terdapat di Puskesmas Kudu Raya sebanyak 806 orang (10,8%). Terjadinya serangan asma salah satunya dapat disebabkan oleh kecemasan. Kecemasan dapat menyebabkan perubahan fisiologis yang dapat menimbulkan serangan.

**Tujuan:** Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan tingkat kecemasan dengan kejadian asma pada pasien asma bronkial di wilayah kerja Puskesmas Kudu Raya Banjarmasin.

**Metode:** Desain penelitian adalah analitis dengan pendekatan cross sectional. Populasi adalah seluruh pasien asma di Puskesmas Kudu Raya Banjarmasin sebanyak 68 orang dan sampel diambil berjumlah 41 orang dengan teknik purposive sampling. Alat pengumpul data berupa kuisioner. Analisis data melalui uji Spearman Rank dengan menggunakan tingkat kepercayaan 95%.

**Hasil:** Hasil penelitian didapatkan tingkat kecemasan pada pasien asma sebagian besar dengan kategori sedang yaitu sebanyak 32 orang (78%) dan sebagian besar mengalami asma yang tidak terkontrol yaitu 33 orang (80,5%). Ada hubungan antara tingkat kecemasan dengan kejadian asma pada pasien di wilayah kerja Puskesmas Kudu Raya Banjarmasin dengan kekuatan korelasi sangat kuat ( $p\text{-value} = 0,000 < \alpha = 0,05$  dan nilai  $r = 0,780$ ).

**Simpulan:** Bagi puskesmas dapat meningkatkan upaya konseling, informasi dan edukasi kepada pasien mengenai pencegahan kekambuhan penyakit asma yang salah satunya adalah cara menghindari rasa cemas yang dialami.

**Kata Kunci:** Tingkat Kecemasan, Kejadian Asma

219

19.25 52%

**JURNAL YG DIPAKAI 66-File Utama Na...**

Dinamika Kesehatan, Vol. 8 No. 1, Juli 2017 Daud, et al., hubungan tingkat kecemasan...

**ABSTRACT**

**HUBUNGAN TINGKAT KECEMASAN DENGAN KUALITAS TIDUR PADA PENDERITA ASMA DI PAVILION CEMPAKA RSUD KABUPATEN JOMBANG**

Eli Septiani<sup>1</sup>, Hany Pujiatya Aryani<sup>2</sup>, Yustiana Vidhiastuti<sup>3</sup>  
<sup>1</sup>STIKes Husada Jombang  
Email: eliseptiani51@gmail.com

**Abstrak**

Asma merupakan penyakit inflamasi kronis pada saluran napas. Kecemasan memicu melemahnya sistem yang menyebabkan penyempitan saluran napas yang akhirnya memicu terjadinya serangan asma. Penyakit asma mengakibatkan gangguan sulit tidur, rasa lelah keesokan hari, tingkat aktivitas berkurang. Tujuan penelitian untuk mengetahui hubungan tingkat kecemasan dengan kualitas tidur pada penderita asma di Paviliun Cempaka RSUD Kabupaten Jombang.

Jenis penelitian analitis korelasional dengan pendekatan *cross sectional*. Populasi semua pasien asma yang dirawat di Paviliun Cempaka RSUD Jombang dengan teknik *simple random sampling* didapatkan sampel sebanyak 40 responden. Variabel independen tingkat kecemasan, dan dependen kualitas tidur. Alat ukur yang digunakan kuisioner dan wawancara, analisa menggunakan uji *pearson product moment* dengan taraf signifikansi 5% ( $\alpha = 0,05$ ).

Hasil penelitian sebagian besar tingkat kecemasan kategori sedang (67,5%), dan sebagian besar responden kualitas tidur kategori buruk (77,5%). Dari hasil uji statistik *pearson product moment* didapatkan nilai  $p < 0,000 < \text{standart}$  signifikan ( $\alpha = 0,05$ ). Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa ada hubungan tingkat kecemasan dengan kualitas tidur pada penderita asma di Paviliun Cempaka RSUD Kabupaten Jombang yang signifikan.

Dalam menanggulangi kecemasan dengan beberapa cara, yaitu istirahat cukup, tidak mengkonsumsi kopi, tidak melakukan aktivitas yang berat dan tidak stres, menghindari faktor pemicu asma, seperti alergi cuaca, debu, menggunakan masker saat beraktivitas, sehingga serangan asma tidak terjadi yang berujung pada kualitas tidur yang baik.

**Kata Kunci:** Kecemasan, kualitas tidur dan penyakit asma.

Literasi Kesehatan Husada | Volume 4 Nomor III : Oktober 2020

2

**I. PENDAHULUAN**

Asma merupakan penyakit inflamasi kronis pada saluran napas

penyesuaian umur dari berbagai produk, data ini sekaligus menempatkan Indonesia di urutan ke-

19.24 52%

**JURNAL YG DIPAKAI 22-Article Text-8...**

HUBUNGAN TINGKAT KECEMASAN DENGAN KUALITAS TIDUR PENDERITA ASMA DI PAVILION CEMPAKA RSUD KABUPATEN JOMBANG

Siti Syamsyah<sup>1</sup>, Sylvie Pujiatya<sup>2</sup>, Ely Ristanti<sup>3</sup>  
<sup>1</sup>STIKes Husada Jombang  
Email: sisyah22@gmail.com

**ABSTRAK**

Kecemasan dapat terjadi akibat kelainan media salah satunya adalah asma. Kerka penderita asma mengalami kecemasan, akan menyebabkan kualitas tidur tidak terpenuhi secara optimal. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan tingkat kecemasan dengan kualitas tidur penderita asma di Paviliun Cempaka RSUD Kabupaten Jombang. Jenis penelitian kuantitatif dengan pendekatan *cross sectional*. Populasi yang digunakan semua pasien asma yang di Paviliun Cempaka RSUD Kabupaten Jombang, dengan teknik *simple random sampling* didapatkan sampel sebanyak 30 orang. Alat ukur yang digunakan kuisioner ZASAS untuk mengetahui tingkat kecemasan dan kuisioner PSQI untuk mengetahui kualitas tidur. Analisis menggunakan uji statistik uji *pearson r* dan dengan taraf signifikansi 5% ( $\alpha = 0,05$ ). Hasil penelitian didapatkan hampir setengah responden tingkat kecemasan berat sebanyak 14 orang (47%), sebagian besar responden kualitas tidur buruk sebanyak 28 orang (93%). Dari uji statistik uji *pearson r* dan didapatkan nilai  $p < 0,000 < \alpha = 0,05$  dengan nilai korelasi (0,697), yang artinya tingkat kecermat cukup kuat. Disimpulkan bahwa terdapat hubungan tingkat kecemasan dengan kualitas tidur penderita asma di Paviliun Cempaka RSUD Kabupaten Jombang. Semakin berat tingkat kecemasan penderita asma semakin buruk kualitas tidurnya, karena ini sering pernah dapat memberikan konseling, informasi dan edukasi mengenai pencegahan kekambuhan penyakit asma yang salah satunya adalah cara menghindari rasa cemas yang dialami.

**Kata Kunci:** Kecemasan, kualitas tidur, dan asma

Media Pendidikan Keperawatan | Volume 1 Nomor 3 : Desember 2019

65

19.24 52%

**JURNAL YG DIPAKAI 19893-40437-1...**

JURNAL KESEHATAN MASYARAKAT (e-Journal)  
Volume 6, Nomor 1, Januari 2018 (ISSN: 2356-3346)  
<http://ejournal.stkipwidyadarmasurabaya.ac.id>

**GAMBARAN TINGKAT KECEMASAN DAN DERAJAT SERANGAN ASMA PADA PENDERITA DEWASA ASMA BRONKIAL (Studi di Wilayah Kerja Puskesmas Gununggipih, Kota Semarang Tahun 2016)**

Yusni Adi Putra, Ari Lidyono, Sri Yulawati  
Bagian Epidemiologi dan Penyakit Tropis Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Diponegoro  
Email: adi@fkm.uns.ac.id

**Abstract:** Bronchial asthma is a chronic inflammatory disease infected respiratory tract caused by the onset of someone allergy (due to a stimulation from allergic factor such as allergen or irritant) factor such as allergy. This study aims to know anxiety level overview and the degree of asthma attack in bronchial asthma patient at Health Center of Gununggipih working area. This study was a descriptive observational study with cross-sectional study design. The sample of this study were 48 bronchial asthma patients. Descriptive analysis showed that bronchial asthma patient who experienced mild anxiety (79.2%) compared to patient who did not experience anxiety (20.8%). The level of anxiety associated by most is severe anxiety (58.3%) occurred on women (52.4%), 46-65 years (61.9%), with revenues SDHR (85.7%), did not work (82.4%), had an elementary education (82.4%). The level of asthma attack degree by most is moderate asthma attack (54.2%), occurred on women (69.2%), aged 46-65 years (83.8%), with revenues SLHR (74.2%), did not work (50.7%), had an elementary education (50.0%). Asthma patient who experienced mild asthma attack, moderate or severe by most experienced heavy anxiety. Concluded that most bronchial asthma patient experienced moderate asthma attack with severe level of anxiety before attack occurred, it is advisable to people with asthma and their families to frequently follow counseling to health workers in order to apply efforts and a healthy lifestyle to prevent the onset of anxiety in asthma sufferers who can trigger asthma attacks.

**Keywords:** Anxiety Level, Degree of Asthma Attack, ZSAS, HARS

**PENDAHULUAN**

Asma adalah suatu penyakit inflamasi kronik yang biasanya menyerang saluran pernapasan dan dapat mengakibatkan hiperresponsif jalan pernapasan yang bisa diartikan dengan suatu gejala episode berulang pada penderita asma yang timbul karena reaksi terhadap rangsangan yang dapat menimbulkan serangan asma berat, berlama pada waktu malam hari dan dire hari yang pada umumnya berat reversible baik dengan maupun tanpa pengobatan.

Asma dan serangan asma merupakan dua hal yang berbeda, karena penderita asma pernah dapat mengalami serangan asma ringan saja, namun terkejut kemungkinan pada penderita asma yang timbul episode yang dapat mengalami serangan asma berat, bahkan bisa tidak terganggu dapat mengakibatkan henti nafas yang menyebabkan kematian.

66

2

**PENDAHULUAN**

Asma merupakan penyakit inflamasi kronis pada saluran napas

penyesuaian umur dari berbagai produk, data ini sekaligus menempatkan Indonesia di urutan ke-

**HUBUNGAN KECEMASAN DENGAN KONTROL ASMA PADA  
PASIEAN ASMA BRONCHIAL**

*Relationship of Anxiety to Asthma Control in  
Bronchial Asthma Patients*

Lina Erlina<sup>1</sup>, Deva Savier Wibisono<sup>1</sup>, Sansri Diah Kurnia Dwidamara<sup>1</sup>, Yati Tursini<sup>1</sup>

<sup>1</sup>Keperawatan Bandung Poltekkes Kemenkes Bandung  
Email: linaher2@gmail.com

**ABSTRACT**  
Control of clinical manifestations of asthma is a term of asthma control. Anxiety is a psychological problem that affects asthma control. Anxiety is a trigger for asthma attacks. The study aims to determine the relationship of anxiety levels with asthma control in bronchial asthma patients. Cross sectional research design. Sampling uses a purposive sampling technique. The number of samples was 73 respondents. Measuring instruments used are the Hamilton Anxiety Rating Scale and the Asthma Control Test. Chi Square method is used in data analysis. The results showed 63% of asthma patients experience anxiety and 61.6% of asthma control patients who are not controlled. The study concluded that there was a significant relationship between anxiety and asthma control, with a p value of 0.010. The need for anxiety control and stress management in an effort to reduce anxiety as an effort to improve asthma control.  
Keywords: bronchial asthma, anxiety, asthma control

**ABSTRAK**  
Pengendalian manifestasi klinis penyakit asma merupakan istilah dari kontrol asma. Cemas merupakan salah satu masalah psikologis yang mempengaruhi kontrol asma. Cemas merupakan faktor pencetus serangan asma. Penelitian bertujuan mengetahui hubungan tingkat kecemasan dengan kontrol asma pada pasien asma bronkhial. Desain penelitian cross sectional. Pengambilan sampel memakai teknik purposive sampling. Jumlah sampel 73 responden. Alat ukur yang digunakan adalah Hamilton Anxiety Rating Scale dan Asthma Control Test. Metode Chi Square digunakan dalam analisa data. Hasil penelitian didapatkan 63% pasien asma mengalami cemas dan 61.6% pasien kontrol asma yang tidak terkontrol. Penelitian menyimpulkan terdapat hubungan yang signifikan antara kecemasan dengan kontrol asma, dengan nilai p value 0.010. Perluanya pengendalian kecemasan dan manajemen stress dalam upaya meningkatkan kecemasan sebagai upaya meningkatkan kontrol asma.  
Kata kunci: asma bronkhial, kecemasan, kontrol asma

**PENDAHULUAN**

DOI: 10.34011/jurkesbandg.v12i2.1777

388

Lampiran 3

**SURAT KETERANGAN**

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : MERINDA

Nim : 1811102416057

Judul KTI :

**GAMBARAN TINGKAT KECEMASAN PADA PENDERITA ASMA  
BRONKHIAL : LITERATURE REVIEW**

Dengan surat ini saya menyatakan bahwa saya tidak menggunakan literature review.

Demikian permohonan yang saya sampaikan atas perhatiannya saya ucapkan terima kasih.

Samarinda, 7 Juli 2021

Pembimbing

  
Rusni Masrina, S.Kep., MPH  
NIDN. 1114027401

Pemohon

  
MERINDA  
NIM : 1811102416057

Mengetahui,  
Ketua Program Studi D3 Keperawatan

  
Ns. Ramdhany Ismahmudi, S.Kep., MPH  
NIDN. 1110087901

#### Lampiran 4

### LEMBAR KONSULTASI

**Judul KTI** :Gambaran Tingkat Kecemasan Pada Penderita Asma Bronkhial:*Literatur Review*

**Pembimbing** : Rusni Masnina, S.Kp., M.PH

NO	TANGGAL	KONSULTASI	HASIL KONSULTASI	PARAF
1	12/02/2021	Mengajukan judul tentang penanggulangan bencana banjir	Revisi mengganti judul tentang "pertolongan pertama asma pada tatanan puskesmas rawat inap	
2	12/02/2021	Konsultasi mengenai judul pertolongan pertama asma pada tatanan puskesmas rawat inap	Saran dosen pembimbing mencari jurnal yang sesuai dan mencari buku di puskesmas.	
3	30/05/2021	Konsultasi jurnal tentang tindakan pertolongan pertama pada tatanan puskesmas rawat inap	Disarankan mencari jurnal yang sesuai.	
4	02/06/2021	Konsultasi bab 1 dan bab 2 pertolongan pertama pada tatanan puskesmas rawat inap.	Disarankan mengganti literature yang masih dibawah 10 tahun, dan mengganti faktor pencetus	
5	02/06/2021	Konsultasi pada bagian bab 2	Disarankan memberikan penjelasan sesuai teori dan konsep dari peneliti.	
6	02/06/2021	Tidak menemukan jurnal yang sesuai dengan judul.	Diajukan merevisi judul	

7	03/06/2021	Mengajukan judul gambaran tingkat kecemasan pada penderit asma bronkhial	acc	
8	03/06/2021	Konsultasi bab 1	Acc lanjut bab 2-5	
9	18/06/2021	Konsultasi bab 2-5	Disarankan perbaiki kata pengantar dan lengkapi daftar pustaka	
10	19/06/2021	Menanyakan apakah Masih ada yang perlu diperbaiki pada bab 2-5	Disarankan mengikuti sistematika penulisan pada panduan	
11	19/06/2021	Konsultasi kata pengantar dan daftar pustaka	acc	
12	20/06/2021	Meminta ttd untuk mengisi lembar persetujuan	Silahkan menggunakan ttd dan digunakan sebagaimana mestinya.	



**Lampiran 5**

**Hasil Uji Plagiasi**

**Gambaran Tingkat Kecemasan  
Pada Penderita Asma Bronkhial  
: Literature Review**

*by Merinda Merinda*

---

**Submission date:** 08-jul-2021 09:44AM (UTC+0700)

**Submission ID:** 1616973531

**File name:** word\_merinda\_1811102416057\_Acc.doc (199,5K)

**Word count:** 4306

**Character count:** 27832

## Gambaran Tingkat Kecemasan Pada Penderita Asma Bronkhial : Literature Review

### ORIGINALITY REPORT

<b>49%</b> SIMILARITY INDEX	<b>46%</b> INTERNET SOURCES	<b>10%</b> PUBLICATIONS	<b>16%</b> STUDENT PAPERS
--------------------------------	--------------------------------	----------------------------	------------------------------

### PRIMARY SOURCES

<b>1</b>	<b>eprints.umpo.ac.id</b> Internet Source	<b>11%</b>
<b>2</b>	<b>www.scribd.com</b> Internet Source	<b>4%</b>
<b>3</b>	<b>digilib.unimus.ac.id</b> Internet Source	<b>3%</b>
<b>4</b>	<b>ojs.dinamikakesehatan.unism.ac.id</b> Internet Source	<b>3%</b>
<b>5</b>	<b>repository.poltekkeskupang.ac.id</b> Internet Source	<b>3%</b>
<b>6</b>	<b>eprints.poltekkesjogja.ac.id</b> Internet Source	<b>2%</b>
<b>7</b>	<b>eprints.undip.ac.id</b> Internet Source	<b>2%</b>
<b>8</b>	<b>jurnal.stikeshusadajombang.ac.id</b> Internet Source	<b>2%</b>
<b>9</b>	<b>Submitted to Universitas Muhammadiyah Surakarta</b>	<b>2%</b>

### Student Paper

<b>10</b>	<b>Submitted to Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Tengah</b> Student Paper	<b>1%</b>
<b>11</b>	<b>eprints.umm.ac.id</b> Internet Source	<b>1%</b>
<b>12</b>	<b>ejournal3.undip.ac.id</b> Internet Source	<b>1%</b>
<b>13</b>	<b>media.neliti.com</b> Internet Source	<b>1%</b>
<b>14</b>	<b>scholar.unand.ac.id</b>	<b>1%</b>